



例会日/第1・第3木曜日 12:30  
 例会場/グランプラザ中津ホテル TEL 0979-24-7111  
 事務局/〒871-0055 中津市殿町1383の1 中津商工会館2F  
 TEL 0979-22-9716 FAX 0979-22-9722  
 e-mail office@n-heisei.org  
<http://www.n-heisei.org/>

## 第1314回例会 平成29年9月7日(木)

- 本日の例会プログラム ゲスト卓話「ゴルフを通して」  
ティーチングプロ 西本義人氏
- ◎次回例会プログラム 観月例会



### 前回(1313回例会)の記録 平成29年8月24日(木)

<p>■ゲスト</p> <p>■ビジター</p>	<p>■出席報告</p> <p>会員数 22名                  免除者数 3名                  対象者数 19名                  本日出席者 12名                  欠席者数 7名                  出席率 63.16%</p>
--------------------------	--

■1312回出席報告の修正  
 1312回欠席者 2名  
 メイクアップ 2名  
 欠席者 0名  
 修正出席率 89.47% → **100.00%**

●メイクアップ  
 足立会員(8/15中津中央)  
 辛島会員(8/14ワールド大阪)

●欠席者

### ◎ロータリーソング 我らの生業

#### ◎会長の時間 黒瀬会長

お盆が過ぎても毎日暑い日が続きます。皆さんお盆の間はいかがお過ごしでしたか。ゆっくり休まれた方、または仕事だった方もいると思いますが、お体には十分気を付けて日々をお過ごしになられてください。



話は変わりますが本日は日本のロータリーについて少し話します。

わが国最初のロータリークラブは1920(大正9)年10月20日に創立された東京ロータリークラブで、翌1921年4月1日に、世界で855番目のクラブとして、国際ロータリーに加盟が承認されました。

日本でのロータリークラブ設立については、ポールハリスの片腕としてロータリーの組織をつくり、海外拡大に情熱的に取り組んだ初代事務総長チェスリー・ペリーと創立の準備に奔走した米山梅吉・福島喜三次などの先達の功を

忘れることが出来ません。その後、日本のロータリーは、第二次世界大戦の波に洗われて、1940年に国際ロータリーから脱退します。戦後1949年3月になって、再び復帰加盟しますが、この時、復帰に尽力してくれたのが国際ロータリーの第三代事務総長ジョージ・ミーンズでした。その後の日本におけるロータリーの拡大発展は目覚ましいものがあります。ロータリー財団への貢献も抜群で、今や国際ロータリーにおける日本の地位は不動のものになりました。現在、日本全体でのクラブ数は2,264、会員数89,789人(2017年5月末現在)となっています。

2017年2月末 会員数 89,538人  
 2017年3月末 会員数 88,984人  
 2017年4月末 会員数 89,385人

#### ◎幹事報告

- 例会変更 大分RC、大分東RC、大分臨海RC、大分南RC、大分中央RC
- 週報受理 中津中央RC



●幹事報告

- ・中津中央RCよりクラブ現況活動計画書
- ・中津RCよりクラブ現況活動計画書
- ・ハイライトよねやま209号
- ・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕合同フォーラム開催のご案内
- ・クラブ例会での職業奉仕体験発表&クラブ討議開催のお願い
- ・RI第2720地区2016-2017年度 決算報告書
- ・米山梅吉記念館 館報30号
- ・中津中央RCより9月例会プログラム

◎ニコニコボックス

〔川田会員〕3ヶ月前から小倉のジムに通い、先月で卒業しまして、3ヶ月で8kg減量できました。これで11ヶ月で22kg減量に成功しました。せっかく皆さんと出会えたのですから、減量したい方は私とジムに通ってダイエットしましょう。体が軽くてニコニコします。

〔永松幹事〕痛めていた足首が治り、川田君から一緒にダイエットしましょうと誘われて行こうとしましたが、当日に膝が悪くなりジムに行けなくなりました、そして今日はなんともないです。多分体が拒絶反応していると思いますが、次回から頑張って20kg位ダイエットしようと思います。

〔黒瀬会長〕被せてダイエットの話を見せて頂きます。通販で5万円くらいでバーベルセットを買いました。一ヶ月経ちましたが、まだ組み立てていません。一ヶ月で筋トレしたのはまだ4回位で、それには訳が有りまして、インターネットで見えたら、GACKTがCMしてるサプリが有りまして、それを飲むだけで筋肉が付く錯覚になってしまいます。目標は東京オリンピックの時にTシャツを着てムキムキになることです。

〔加来会員〕私の近くで歴史民俗資料館の建築を行っていますが、どのような建物になるか楽しみにしていますので、今日の卓話宜しくお願ひ致します。

◎ゲスト卓話

「中津市の文化財行政について」

中津市教育委員会文化財課  
高崎 章子氏



本日は、中津市教育委員会文化財課の高崎章子氏をお迎えし、平成31年秋に新たに開館する中津市歴史博物館について卓話をいただきました。

「中津市歴史博物館の概要」

計画に至った経緯

現中津市歴史民俗資料館は、昭和13年に図書館として建てられたものですが、平成4年に図書館が新築移転したことから、その後資料館として活用してきました。もともと図書館として建築された建物で、資料館としては利用しづらく、歴史的資料を保管する施設としての環境が整っていません。さらに、建築後77年が経過し、老朽化が進んでいることから新たに新歴史民俗資料館を建設する計画に至りました。

事業進捗状況

- 平成26年3月：基本・実施設計、用地購入 議会議決
- 平成26年3月：国土交通大臣に新歴史民俗資料館の建設を含む地方都市リノベーション事業計画を提出
- 平成26年4月：プロポーザル方式により設計者募集
- 平成26年6月：新中津市歴史民俗資料館（仮称）基本構想・基本計画策定
- 平成27年6月：市議会文教経済委員協議会で基本設計概要説明
- 平成27年9月：基本・実施設計完了

概要・目的

延床面積：2,687㎡

※参考 現歴史民俗資料館：655㎡

構造：鉄筋コンクリート造3階建

建設場所：中津市 1290番地（三ノ丁）

中津市の貴重な文化財の収集・保存・活用を行い、未来へ継承する拠点として、現資料館の機能を継承し、さらに強化することを目的としています。

また、旧城下町の史跡を巡る観光ルートの拠点とすることで、周辺の点在する施設・史跡を一連のゾーンとして総合的に結びつけ、集客力の向上を図るものです。

